



防災意識を高めよう(事故、自然災害に備える)



応急手当 正しいのはどっち?

皆さんにとっても身近なケガ(トラブル)ですね。

皆さんは正しく手当て(対応)できるかな?

☑ 応急手当、正しいのはどっち?

鼻血



やけど



すりきず



つきゆび



打撲・捻挫



救急車



答え合わせ

風邪が流行っています
コロナ、インフルエンザ
の同時流行のニュースも
流れています。
風邪予防に努めましょう

- ・鼻血...下を向く
- ・やけど...すぐに冷やす
- ・すりきず...よく洗う
- ・つきゆび...動かさず冷やす
- ・打撲、捻挫...動かさず冷やす
- ・救急車...119番

9月9日は救急の日



倒れている人がいたら...

私たちはどのようなことができるでしょう
校内であれば、保健室、先生を呼ぶ
校外であれば、救急車を呼ぶ、AEDを手配
する。知っておくと慌てません

雲雀丘中高校

AEDの設置場所



- 中央棟事務所前
- 体育館玄関
- グランド更衣室内

緊急!でも正確に! 119 救急車の呼び方

- 119番にかけ、「火事ですか、救急ですか」と聞かれるので「救急」と答える
- どこで、誰が、どんな状態なのかをはっきりと簡潔に伝える
- 自分の名前、所在地(近くで目標になりそうな建物なども)、かけている電話の番号を正確に伝える
- 救急車が着くまでにやるべきことなどの指示を受ける
- 救急車が着いたら、救急隊員に状況(どんな容体か、それまでの手当て、持病があれば病名など)をくわしく伝える



携帯電話・スマホから通報したときは...

- ・転送される場合があるので、通話がとぎれても切らずに待つ
- ・救急車の目的地がわからなくなることがあるので、現場を離れない
- ・途中で切れないように、できるだけ立ち止まって話す
- ・通話終了後も、折り返しの着信に備えて電源は切らない



お知らせ

9/7,8 2日間
保健室に実習生がきます。
甲南女子大学看護学部の学生さん3名です。看護に興味のある人、進路を考えている人は保健室にきてね~色々、お話を聞いてみましょう^^